



OPINIÓN

Pepe Grillo



La voz de los jueces

Jueces, magistrados e incluso ministros de la SCNJ están listos para participar en el debate nacional sobre la reforma al Poder Judicial. Pueden estar a favor o en contra de la propuesta de la 4T, pero no pueden abstenerse de participar, dar sus razones, exponer su verdad, para que conste en actas.

Se ha dicho con razón que lo único que no puede hacerse con el Poder Judicial es dejarlo como está. Requiere una sacudida y la necesita pronto.

Lo primero es transparentar el trabajo de los integrantes del Poder Judicial, es un derecho de los ciudadanos

para el secretismo.

La participación de los jueces no es un aval para cambios que no respaldan. Es cumplir con una responsabilidad ante la ciudadanía de explicar su trabajo y lo que se necesita para que la administración de justicia en el país mejore, porque nadie puede estar conforme con lo que hoy tenemos.

UNAM, reforma en puerta

El rector Leonardo Lomelí, como buen historiador, además de economista, es consciente de la complejidad del contexto en el que se tendrá que realizar una reforma para la Universidad Nacional en

Por momentos se perciben nubarrones en el horizonte, pero no por eso hay que amainar la marcha. Por ello, el rector trazó una ruta en que todos los esfuerzos deben estar encaminados a fortalecer y preservar la autonomía.

Se trata de lograr una combinación de cambio y estabilidad, de tradición con modernidad.

La Universidad Nacional siempre ha enfrentado retos y desafíos pero, de acuerdo con Leonardo Lomelí, lo hará "sin perder lo que es su corazón: la libertad de cátedra, la libertad de investigación y la libertad de extensión y difusión de la cultura."

El bastón de las mujeres

Crece la expectativa de que una mujer en la Presidencia de la República hará las cosas de manera distinta, mejor. Es un acontecimiento histórico que apenas se está valorando en su justa dimensión.

"Con Claudia llegamos todas" es el lema de diversos colectivos femeninos que quieren hacer suya la propuesta de la virtual presidenta electa de "nunca más un México sin nosotras".

En un encuentro con mujeres en el patio central del Claustro Sor Juana, la doctora Sheinbaum recibió de Olga Sánchez Cordero el bastón de las mujeres.

de cuidados a fin de que las mujeres tengan derecho a su autonomía y su desarrollo pleno.

Por cierto, la ministra en retiro Sánchez Cordero reveló que no estará en el gabinete de Claudia pero que sí la ayudará desde San Lázaro.

AMLO y su rendija

El presidente López Obrador reiteró que durante su estancia en su finca de Palenque se enclaustrará. Estará aislado al extremo. Sin acceso a los gadgets, sin contestar llamadas, sin salir de la propiedad, escribiendo un nuevo libro.

Pero él mismo ha ido por aquí y por allá flexibilizando las condiciones del encierro. Primero dijo que siempre sí saldrá para encontrarse con la señora Gutiérrez Müller, porque la quiere mucho y además porque es, según reveló, la que maneja su dinero.

Beatriz no vivirá en Chiapas, sino que seguirá con sus antiguas o nuevas chambas en la CDMX. Igual y su nombre sale a relucir uno de estos jueves.

Pero AMLO fue más allá, dijo podría dejar su encierro si ocurre algo grave, por lo que dejó abierta una rendija de buen tamaño por la que todo cabe. Cada quien tiene su definición de "grave" y López Obrador, cuando sea expresidente, la aco-